

## Visite de la Directrice générale de l'UNESCO

*Mai de 2022*



MundoChile est fier d'avoir fourni des services d'interprétation consécutive en anglais et en français à la directrice générale de l'UNESCO, Mme Audrey Azoulay, en mai dernier.

Pendant son séjour au Chili, Mme Azoulay a visité des points stratégiques liés au mandat de l'organisation, notamment la province historique de Valparaíso. Elle a souligné que cette ville côtière traverse un moment très stratégique qui nécessite un soutien rapide aux niveaux national, régional et local, tant de la part de la société civile que du secteur privé. Le Directeur général a souligné l'expertise et le soutien que l'UNESCO apporte pour préserver le patrimoine culturel de notre cher port de Valparaíso.